



La demanda de gas natural en España alcanzó ayer un nuevo máximo anual

La demanda de gas natural en España alcanzó ayer, 2 de diciembre, el récord anual de 1.429 GWh, con lo que supera el anterior máximo registrado el pasado 28 de noviembre.

Este nuevo récord de la demanda se debe a la ola de frío de los últimos días y al efecto inercia que se suele producir en los días posteriores, por el que se siguen registrando mayores consumos en los sectores doméstico y comercial, aunque las temperaturas vuelvan a valores normales.

Además, el consumo de gas natural para generación eléctrica fue ayer el segundo valor más elevado del año, 333 GWh/día, debido a una menor aportación eólica, entre otros factores.

Este récord anual se ha superado atendiendo con normalidad toda la demanda del Sistema Gasista y los compromisos de exportación.

Según las previsiones, a lo largo de la semana podrían alcanzarse nuevos máximos de demanda.

Madrid, 3 de diciembre de 2013
**Dirección de Comunicación y
Relaciones Institucionales**
Tel: 91 709 93 40
dircom@enagas.es
www.enagas.es